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Maglio Cicardini Milla: el 
candidato que formará parte del 
comité central regional del PS 
ATACAMA. El militante del partido está inscrito en la lista liderada por su hermana 
Daniella Cicardini Milla, la cual obtuvo un amplio apoyo a nivel regional. 
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1 pasado domingo 16 de 
E=- se realizaron las 

elecciones internas del 
Partido Socialista con el fin de 
renovar su directiva en distin- 
tos niveles a lo largo del país, 
proceso el cual obtuvo una 
gran participación por parte 
de sus integrantes. 

Pese a que se demostró 
una clara preferencia por per- 
sonas que ya son dirigentes en 
el partido y tienen una amplia 
trayectoria, la lista “Unión So- 3 
cialista” contaba con un nom- ES y] 
bre que llamó la atención: Ma-— EL JOVENES HIJO DEL ACTUAL ALCALDE DE LA COMUNA DE COPIAPÓ. 
glio Cicardini Milla. 

Setrataría del hijo del ac de participación delaseleccio- — retomó después de muchos dirección regional tendrá una 
tual alcalde de la comuna de — nesdelos partidos políticosen — años con la actual adminis- composición de 5 integrantes 
Copiapó, Maglio Cicardini — general, y lo mismo pasó en — tración, y enfrentar el desafio — para unalista y 3 para la otra, 

   Neyra, y sibien nosetienemu- — Atacama, donde participaron — presidencial”. de allí deben salir también los 
cha información respecto a — activamente? delas9 comu: Sobreel candidato electo — nombres para presidente, se- 
sus proyecciones dentro del — nas delaregión”. para el comité, Santana afir- — cretario y las demás vicepresi- 
partido, se conoce que es uno En el marco del proceso — mó que “a Maglio Cicardini — dencias”. 
delos candidatos que obtuvo — eleccionarioengeneral añadió — Milla, la verdad es que noo Porelmomentoseconoce 
un gran respaldo alresultarse-— que “el proceso fue tranquilo y — conozco, no sabía que erami- — quelos candidatos electos pa- 
leccionado para conformarel — normal, salvoenlacomunade — litante del partido, y desco- — ra el comité central regional 

  

comité regional del partido. — Freirina por el episodio que — nozco su participación enla son: Marlene Tapia con tra 
hoy todos conocemos”. lista contraria”. mayoría mujeres; Leonardo 

PROCESO ELECCIONARIO Según el diputado los Si bien aún faltan plazos y — Jorquera, Marcela Araya y Ma- 
Respecto a las elecciones co-— nuevos desafíos que deberá — gestiones para poder conocer glioCicardini Milla, porlalista 
motal, el diputado porla Re-— enfrentar la nueva adminis- — todos los nombres que com- — “Unión Socialista” y Juan San- 
gión de Atacama, Juan Santa-— tración es “darle continuidad — pondrán la directiva del Parti- — tanacon ra mayoría hombres 
na, señaló que el nivel de par- al funcionamiento orgánico — do Socialista, según Juan San- — e Iris Dubó por la lista “Ataca- 
ticipación “fue alto a nivel na-— del partido en la región de — tana, diputado por la región, — ma Socialista, con Probidad y 
cional, considerando la media — Atacama, una senda que se — “hasta ahorasabemos que la — Transparencia”. es 

    

  

VPE de Enami destaca 
proyecto de ley que 
modifica el gobierno 
corporativo de la estatal 
FOCO DESCENTRALIZADOR. Propuesta 

plantea que la alta dirección se instale 
en región minera donde posee 
operaciones, excluyendo la RM. 

nería y Energía de la — ro no en Santiago y le da un 
Cámara de Diputadasy — plazo de 24 meses para imple- 

Diputados, el vicepresidente — mentar la medida, porque si 
ejecutivo de la Empresa Na- — esta es una medida que se to- 
cional de Minería (Enami), — maenseriosignifica no solo el 
Iván Miynarz, y representan- — traslado de las oficinas, sino 
tessindicales de la estatal va-— que también el traslado de 
loraron este miércoles el pro- — personas, de gerencias com- 
yecto de ley que modernizael — pletas” sostuvo Mlynarz. 
gobierno corporativo de la Antelainstancia legislati- 
compañía. va, también expusieron re- 

Enparticular, el VPE desta-— presentantes de las y los tra- 
cóla laraseñal descentraliza- — bajadores de Enami, Betzabé 
dora dela iniciativa ingresada — Leiva, presidenta del Sindica- 
por el gobierno y recordó que — to Enami Santiago, Mario 
la propuesta sobre la instala-— Chassignolle, presidente de la 
ción delas oficinas centrales — Agrupación Nacional de Su- 
deEnamienCopiapósedioen — pervisores Enami (ANSE) e 1g- 
la discusión parlamentaria del nacio González, tesorero del 
2004 cuando se produjo la — mismosindicato 
venta de Ventanas a Codelco, — Enlaoportunidad, Betza- 
algo que no se ejecutó. bé Leiva Dueñas planteó que 

El proyecto actual ingresa “como sindicato apoyamos 
do porel gobierno, que se tra- — este modelo de gobierno cor- 
mita con suma urgencia legis-— porativo. Creemos que los 
lativa establece que la Vice-— cambios siempre son positi- 
presidencia Ejecutiva y los — vos. Modernizar la ENAMI es 
ejecutivos principales deben — necesario. Tener una admi- 
desempeñarsus funcionesen — nistración interna distinta 
las oficinas regionales que de- nos va a beneficiar a todos, 
fina la empresa, excluyendo — pero hay puntos que tienen 
la Región Metropolitana. oportunidades de mejora co- 
“Hoy el objetivo de descen- mo la descentralización de 

tralización es claro, la empre-— Enami. Para los que estamos 
satendrá que resolver dónde, — trabajando en Santiago un 
siesen Copiapó, siesenLaSe-  trasladonoesfáci. 0% 

Ñ nte la Comisión de Mi-  rena, si es en Antofagasta, pe- 

  

  

venio de colaboración de 

Kimossem vonenimir COOperación con Women in Mining 
cuya finalidad esreforzarla par- 

ticipación femenina en la com- 

pañi   

  

capacitación y mentorías. 
La ceremonia contó con la 

presencia de autoridadesdela — y liderazgo que WIM Chile y el — compañía. “El convenio WIM — da que nosotros lleguemos a 
región y derepresentantesdela — núcleo Atacama están desarro- — nosvaa ayudara desarrollara — Kinross,vamosa poder mostrar 
empresa minera. llando. Estaalianza esexcelente— nuestrasmujeresmineras,tanto — loque hacemos y también Kin- 

Jessica Morgan, VPdeopera- — paraKinross, yenlo personales-— en faena como en Copiapó. Va- ross como organización mos- 
cionesy gerente general adjunta toy muy emocionada ya quete-— mos a realizar actividades de — trarloquerequieren, cuálesson 
Kinross Chile, expresósu emo- — nemos la oportunidad obtener mentorías, coachingy vamos a susvacantes, las oportunidades 
ción, por esta alianza y porlas — muchos resultados positivos de — teneraccesosalosdistintoscur- — quetienen para poder trabajar 
implicancias positivas que el — esto”. sos que Women in Miningvaa — yconstruiren conjunto”, expre- 
convenio tiene parala compa-— Entanto,Cristhian Staeding, — desarrollarensu planificación”. — sójunto con recalcar que existe 
ñía. “Hemos firmado esteacuer- — gerente de Recursos Humanos Por su parte, Maritza Enrí-— eltalentoanivel local. “Hay ta- 
do para apoyar y potenciar elin-— de Kinross comentó que este quez, directoranacionaldeWo- — lento, no podemos seguir di- 
greso de la mujer en minería, — convenio es un paso más para — menin Miningrecalcó quepara — ciendo queno hay mujeres pa- 
además dereforzar los progra-— avanzarenlíneaconlas políticas — WIM es muy relevante este — raciertoscargos, hay quesalira 
mas de mentoría, capacitación, — de diversidad e inclusión de la acuerdo dado que “en lamedi-— buscarlas”. 

  

Esmas Kinross firma acuerdo estratégico de 

, por medio dela promo BUSCAN FORTALECER COMPROMISO CON LA EQUIDAD DE GÉNERO. Iniciativa beneficiará a 
cióndeespaciosdecrecimiento, . socias por medio de redes de apoyo y mentorías, eventos, seminarios, entre otros. 

  

Actualmente la compañía 
'minerajuntoa sus empresas co- e 80 
laboradoras cuenta con un 23% — CONVENIO SE FIRMÓ EN COPIAPÓ, 
depersonal femenino ytieneun 
compromiso conejecutarinicia- — entrega acceso a programas de 
tivas quevisibilicen el aportede — capacitación, liderazgo y desa- 
las mujeres en la industria, fo- — rrollo de diversas habilidades 
mentandosuliderazgo. Enesalí- — técnicas y blandas. Por último, 
nea,elacuerdo permitelacone-— da la posibilidad de acceder a 
xión con otras mujeres del sec- — charlas, foros y talleres para es- 
tor para compartir experiencias, — tar actualizadas respecto a las 
recibirorientación y apoyo pro- — tendencias, losavancestecnoló- 
fesional, por medio de unared — gicos y mejorar las prácticas en 
deapoyo y mentorías. También — elsector. s 
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       2.200
      28,42%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 5


